

未来をはぐくむ子供たちのために

「オーセンティック」

校訓「強く 正しく 睦ましく」



いしわら

熊谷市立
石原小学校 学校便り
令和3年10月号 校内版9月30日配付

10月の生活目標
やるべきことをしっかりやろう
学習のまとめ(計算・漢字検定等)
マスクしてあいさつ
検温チェックカード

※オーセンティックとは「本物の」とか「現実の」といった意味です。

2号棟改修工事とコロナとGIGAスクールと

日頃より石原小学校の教育活動に御理解と御協力をいただきありがとうございます。9月30日まで緊急事態宣言が延長されましたが、熊谷市のすべての小中学校で9月21日から感染対策を徹底して通常登校になりました。石原小学校では今までの感染対策を徹底して「学びを止めない」ようにしていこうと思います。子供たちは2号棟改修工事が行われている中で違う教室で学習して、引っ越しをしています。コロナ対策をして同時に熱中症対策もしています。たくさんの対策を子供たちはやりながらの学校生活ですが、元気に学んでいる様子が見られています。少ない人数の時には個別指導も心がけました。さらに一人1台タブレットを使ったGIGAスクールを展開しています。分散登校中は家庭に持ち帰りましたが、これは、子供たちは新たな学びの形として、楽しんで学習しているようです。タブレットは便利ですが、様々な課題もあります。情報社会での生き方、情報の扱いはこれから生きていくために十分学習しなくてはなりません。石原小ではこれにも対応すべく、職員研修を行い、適切な教育を行っていきたくと考えています。学校と家庭がともに協力して教育に取り組んでいく必要があります。タブレットは、分散登校後の通常登校中は、持ち帰らずしばらく学校を中心に活用していく方針です。今後とも御理解と御協力をお願いします。

オンライン朝の会に

御協力いただきありがとうございます

分散登校中にタブレットを持ち帰りました。ご家庭でつないでいただけ方には「オンライン朝の会」に御協力いただきました。なかなかお子さんが操作がわからなかったり、つながらなかつたりして大変だったと思います。それでもいろいろ御協力いただき全クラスでチャレンジすることができました。分散登校中に学校で準備することができました。テレビの報道で「オンライン授業」をやっているようなことが流れていますが、簡単にできることではありません。まだまだ不十分ですが今回の挑戦で、ある程度「オンライン授業」のめどがつかまりました。

それも御家庭の御協力のおかげです。これからはコロナ禍を生き抜いていくために、「オンライン授業」の準備も引き続き行っています。



9月16日と9月30日

9月16日 6年前にあった悲惨な事件より

学区で悲惨な事件が起きて児童も被害にあって亡くなった日です。御家族の悲しみは消えることはありません。心から御冥福をお祈りします。あれ以来、保護者の皆様、地域の皆様や警察の方々には登下校の見守り等、一層力をいれていただきお世話になっています。最近、隣の学区で殺人事件が起きました。先日、保護者の皆様には注意喚起のメールをしましたが、今回改めて警察に連絡をして、連携と事件解決のお願いをしているところです。学校では子供たちに2時休みに放送をしました。必要以上に怖がらせてはよくないと思っております。「家に帰ったら玄関の施錠をするよう」をお願いをしました。玄関の施錠の習慣をつけることが事件の教訓のうちの一つであると考えています。これからも御協力をお願いします。

9月30日 12年前にあったひき逃げ事件より

自転車に乗って家に帰る途中の本校児童が、車にひき逃げされて亡くなった事故があった日です。12年たった今もまだ未解決です。御家族の方は現在も情報を探しています。何か知っていることがあったら御協力ください。1日も早い解決をお祈りしています。子供たちには「いのちはひとつしかありません」という合言葉で自転車ヘルメットの徹底を呼び掛けている。そして保護者の皆様や地域の皆様には交通事故防止の視点でも見守りをお願いしています。

10月の主な行事予定

9月30日現在。変更することもあります

日	曜	行事予定
1	金	運動会 リモート配信 弁当 5時間下校
2	土	
3	日	
4	月	zoom朝会 運動会予備日 弁当
5	火	
6	水	委員会
7	木	5時間授業 アルミ缶回収
8	金	5時間授業 アルミ缶回収
9	土	
10	日	
11	月	
12	火	GIGAタイム
13	水	5時間授業
14	木	前期終業式 3時間給食なし
15	金	秋季休業日
16	土	
17	日	
18	月	後期始業式
19	火	就学時健診 3時間給食なし
20	水	2年徒歩遠足
21	木	
22	金	教育相談日
23	土	
24	日	
25	月	
26	火	GIGAタイム
27	水	学校運営協議会
28	木	
29	金	分散参観日
30	土	
31	日	

2号棟3Fの大規模改修に関する教室と靴箱移動
9月21日～12月31日
5の1→3号棟3F 4年少人数
5の2→3号棟3F英語教室
5の3→1号棟3F 6年少人数教室
5の4→理科室
★5年靴箱→1号棟東昇降口

※1年生の靴箱と3年生の靴箱は西昇降口が使えるようになりました。

2号棟改修工事は1階と2階が完成しました。外装も新しくなります。随時足場が外れて見られるようになりますが本当にきれいに生まれ変わりました。



11月の主な行事予定

2日 新しい修学旅行 6日 土曜授業 12日 4年徒歩遠足 22日 石原小オリンピック5年
4日 4年受動喫煙検診 9日 GIGAタイム 19日 教育相談日 27日 PTA花いっぱい作戦
5日 3年徒歩遠足 10日 委員会 20、21日 スポレクフェスティバル

子供たちの情報モラルと活用能力を(GIGAスクール)

日本中でタブレットを活用したGIGAスクールが進んでいます。石原小学校でも、4月から使い始めています。8月31日より持ち帰り、家でもタブレットを使ったり、テレビ会議の練習をしたり、いろいろなツールの学習を進めています。(現在、通常登校時は持ち帰っていません)

石原小学校では昨年度から、タブレットを使ったりzoom朝会やweb配信をしたりしています。日本の学校の中で進んでいるわけではありません。日本全国一斉にタブレットが導入されたのでどこでも当たり前に取り組んでいることなのです。ただタブレットを使っていればよいのではなく正しく学ぶことが大切です。GIGAスクールで学ぶのは、新しい時代の情報モラルや活用能力なのです。御家庭でも、御理解いただき共に考えていきたい課題です。

石原小学校で目指すGIGAスクールの目標

- 1 情報モラルと活用能力を身に付ける。(タブレットの活用をして文字や写真などを使って相手に伝える学習をする。情報社会のルールや正しいモラル・マナーを学ぶ)
- 2 操作能力を身に付ける。(キーボード入力ができるようになる。写真加工やソフトの使い方等を身に付ける)
- 3 個別最適な学びをする。(ドリルソフトによる個人の進度にあわせた学習をする)
- 4 交流する学習をする。(動画やプレゼンを通じた交流や一緒に学ぶ力をつける)
- 5 情報を見分ける力をつける。(ネットの情報等の真偽や正しい情報発信を身に付ける)

